

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Giat Door To Door System di Wilayah Polsek Surade

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Nov 18, 2023 - 17:06



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Giat Door To Door System di Wilayah Polsek Surade

Pada hari Sabtu, tanggal 18 November 2023, Aipda B. Silalahi P.B.,

Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayah hukum Polsek Surade. Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB di Wilkum Polsek Surade ini merupakan upaya untuk menjalin komunikasi langsung dengan warga setempat.

Dalam pelaksanaan kegiatan DDS, Aipda B. Silalahi P.B. secara aktif melakukan anjaksanaan dan silaturahmi ke rumah-rumah warga. Selain itu, beliau memberikan sejumlah himbauan Kamtibmas yang menjadi fokus utama kegiatan ini. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain:

Himbauan Pemilu Damai: Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk menjaga keamanan selama periode pemilu, serta selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan.

Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO): Masyarakat diingatkan untuk berperan aktif dalam mencegah TPPO dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas jika ada warga yang bekerja di luar daerah atau luar negeri.

Penanganan Knalpot Bising dan Keamanan Anak-anak: Himbauan diberikan agar pemilik kendaraan tidak menggunakan knalpot bising, serta mengawasi anak-anak agar tidak terlibat dalam kegiatan geng motor atau balapan liar yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Larangan Pembakaran Lahan dan Sampah Sembarangan: Masyarakat diingatkan tentang larangan membuka lahan dengan cara membakar, mengingat potensi risiko kebakaran lahan hutan. Selain itu, disampaikan antisipasi terhadap perubahan cuaca dari musim kemarau ke musim penghujan.

Program Kapolres Sukabumi: AA DEDE PRESISI CURHAT DONG: Disampaikan tentang program Kapolres Sukabumi, yakni Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Kontak hotline Polres Sukabumi dan Bhabinkamtibmas juga diberikan kepada masyarakat.

Promosi Super APP Polri: Masyarakat didorong untuk mengunduh Super APP Polri di ponsel mereka guna mendapatkan informasi terkini.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bukti pelaksanaan DDS yang berlangsung dengan sukses.